

HIER und DORT

Informationen aus dem Freundeskreis Wiesbaden



25 Jahre Freundeskreis Wiesbaden 1999 - 2024

April 2024

**Wir wünschen ein gesegnetes
und besinnliches Osterfest**

Happy Easter

Joyeuses Pâques



Aktuelles von der Augenstation Manfred Witold in Diébougou/Burkina Faso



Das Augenzentrum Manfred Witold ist Teil der Organisation PRAH, die sich vorwiegend um behinderte Menschen kümmert und zwar vor allem in den Bereichen Schule, Augenheilkunde, Orthopädie, Physiotherapie, HNO und Psychiatrie. Der Leiter von PRAH, Abbé Marius PODA, ist gleichzeitig zuständig für die o. a. Augenstation.

Abbé Marius hat von August 2022 bis Juli 2023 eine Ausbildung zum Katarakt-Operateur in Gambia mit Erfolg absolviert.

Hierfür haben wir insgesamt 15.780 € aufgewendet.

Die Augenstation hatte trotz aller Probleme sehr guten Zuspruch, auch aus den benachbarten Ländern Elfenbeinküste und Ghana. Es fanden insgesamt 3.534 Konsultationen und 45 Operationen statt. In 40 Fällen wurde sehr armen Patienten mit Leistungen geholfen.

Weiterhin unterstützen wir 2 Studenten aus der Diözese Diébougou in den Fächern Pharmazie und Allgemeinmedizin und Radiologie mit jährlich insgesamt 6.225 €. Der Pharmaziestudent wird sein Studium voraussichtlich im Sommer 2024 beenden und dann in der zu errichtenden Apotheke von PRAH tätig sein.

In der Station sind 3 attachés de santé (augenärztliche Fachangestellte) tätig, u. a. die Mitarbeiterin Diane SOMDA, deren Ausbildung wir finanziert haben. Dr. Florent SOU, dessen Studium der Augenmedizin wir ebenfalls finanziert haben, ist z. Zt. im Praktikum in Lille (Nordfrankreich) und wird seinen Dienst in der Augenstation voraussichtlich im September 2024 antreten.

FM

Danke für Erlöse aus Eine-Welt-Essen bzw. Fastenessen

Die Kirchorte St. Hedwig (Pfarrei St. Peter und Paul) und St. Michael (Pfarrei St. Bonifatius) Wiesbaden, haben zu Beginn der Fastenzeit zu einem Eine-Welt-Essen bzw. Fastenessen eingeladen. Während der Veranstaltungen wurde über das aktuelle Projekt des Freundeskreises Wiesbaden in Tamsé/Burkina Faso informiert. Für das Sozialprojekt für Blinde und Sehbehinderte wurde bereits eine Schule errichtet und auch genutzt. Aktuell ist der Bau eines Gebäudes mit Schlafräumen und sanitären Einrichtungen vorgesehen. Die behinderten Personen müssen teilweise weite Wege zur Einrichtung unternehmen, daher ist eine Übernachtungsmöglichkeit erforderlich.

Insgesamt kamen für das neue Projekt Spenden in Höhe von € 1.650,00 zusammen. Wir danken ganz herzlich den Verantwortlichen in den Gemeinden und den Teilnehmenden für die großzügige Unterstützung.

Das Foto zeigt Teilnehmende beim Fastenessen in St. Michael.



Der Freundeskreis Wiesbaden lädt ein:

Donnerstag, 18. April 2024, 19:00 Uhr

**„O trinke nie, um etwas zu vergessen“ Wein-Lese in Dichter-Zeilen
Weinprobe mit deutschen und afrikanischen Weinen**

Pfarrsaal St. Bonifatius, Luisenstr. 31, 65185 Wiesbaden

Prof. Dr. Leo Gros aus Geisenheim-Johannisberg stellt in seiner gewohnt unterhaltsamen Art nicht nur die Weine vor, sondern liest auch Texte und Gedichte zum Thema.

Der bekannte Rheingauer Maler und Comiczeichner **Michael Apitz** wird live etwas zeichnen, das im Laufe des Abends versteigert wird.

Einlasskarten zu € 25,00 (Weinprobe incl. Imbiss) können bis zum **10.04.2024** unter E-Mail: wj@africa-action.de bestellt werden.



Spendenkonto: africa action
IBAN: DE03 3706 0193 0000 9988 77 BIC: GENODED1PAX
Verwendungszweck „Sahel“ für Projekte des Freundeskreises
oder „Catherine“ für Projekte von + Sr. Catherine in Niger
bitte unbedingt angeben!

Freundeskreis Wiesbaden der africa action / Deutschland e.V.

Internet: www.africa-action.de, E-Mail: wj@africa-action.de

Redaktion: Michael Braun, Kreuzberger Ring 31, 65205 Wiesbaden, Tel. 0611/7902972

